

▲最近電報▼

政治は益々名實共にミナス・サンパウロ爾州により左右されるだらう

△采入八名殺害さる

八名の米人がメキシコ農民に殺害された、米大使はメキシコ外務大臣に抗議中

△大飛行船組立

日本政府がイタリイより購入し

た大飛行船は來年一月より北極

探險家ノビレ氏監督の下に碇り

浦飛行場で組立を始め、試験

飛行は三月舉行の豫定（東京）

△エニス酷暑

ブエノスアイレスは近頃、暑さも

暑さにて去る六日は十名の日射

病患者を出した

△獨身者税

イタリイ政府は今回二十五才より六十五才までの獨身者に加税

することにした、この金で母親

及び小供の保護救濟をすると

△動亂の支那

△廣東革命軍はその本部を漢口

より武昌に移した

△廣東革命軍は廣東討伐軍を出す

ことに決定した

△露國は廣東討伐軍を牽制する

ため滿州方面に軍隊を集中しつ

より武昌に移した

△中央政府は廣東討伐軍を出す

ことに決定した

△廣東革命軍はその本部を漢口

より武昌に移した

△廣東革命軍は廣東討伐軍を出す

ことに決定した

△露國は廣東討伐軍を牽制する

ため滿州方面に軍隊を集中しつ

より武昌に移した

△廣東革命軍はその本部を漢口

より武昌に移した

△廣東革命軍は廣東討伐軍を出す

ことに決定した

△露國は廣東討伐軍を牽制する

ため滿州方面に軍隊を集中しつ

より武昌に移した

△廣東革命軍は廣東討伐軍を出す

ことに決定した

△露國は廣東討伐軍を牽制する

ため滿州方面に軍隊を集中しつ

より武昌に移した

△廣東革命軍は廣東討伐軍を出す

ことに決定した

△露國は廣東討伐軍を牽制する

ため滿州方面に軍隊を集中しつ

より武昌に移した

現政府の貨幣制度改革案の新貨幣はセント・ペソと稱する即ち全

額イロドリとする案が計算に都合が

いい、クルゼイロ以下の補助貨

幣はセント・ペソと稱する即ち全

額イロドリとする案が計算に都合が

いい、クルゼイロ以下

が五銭見當を以つて一ヶ

百レーピス

二百レーピス

四百レーピス

八百レーピス

一千五百レーピス

三千五百レーピス

五千五百レーピス

一万五千五百レーピス

二万五千五百レーピス

三万五千五百レーピス

四万五千五百レーピス

五万五千五百レーピス



乗用自動車 貨物自動車
月賣拂第一回拂五百ミルレース

TOBIAS de IBARROS & CIA.
Rua Ypiranga 64 CIDADE PINHEIROS

聖年踊喰

「コシト」の肥料が
よく利いて

うちの畑にや

金が湧く

榮える

榮える

アリヤリヤリヤン

今年や豊年

満作ちや

さつさおどろよ

豊年踊

榮える

アリヤリヤリヤン

芋ご野菜には

コシトの

榮える

アリヤリヤリヤン

に限る

肥料

に限る

聖市 ルアバランウザ五六一五八

コシトイルモン商會

仲買卸取扱品（馬鈴薯、セボーラ、
種芋及諸種上等品）

陶器類 肥料

雜穀類（米、豆、珈琲粉、キビ、糖）

御酒類 鐘詰類 食料品 粉類

サントス削節 煙草類 農具一切



